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Собрание

Новый коллективный договор

На конференции трудового коллектива ВолгГТУ был рассмотрен и утвержден

новый Коллективный договор на 2017–2020 годы.

Конференц-зал ВолгГТУ, второй по вместимости в главном учебном корпусе, был заполнен до

отказа. Здесь собрались не только избранные делегаты трудового коллектива, но и другие

сотрудники регионального опорного технического университета, в том числе и не члены

профсоюза. Открыл собрание председатель профкома сотрудников университета Е.А.

Федянов.

После необходимых организационных моментов, избрания президиума, утверждения

регламента, слово было предоставлено представителям сторон. От лица работодателя

выступил ректор ВолгГТУ, академик РАН В.И. Лысак. «Коллектив нашего опорного

университета складывается. И это радует. Мы правильно сделали, что пошли этим путем.

Показатели ВолгГТУ выглядят очень и очень достойно на фоне остальных опорных вузов», –

не без гордости сказал в своей короткой, но очень емкой речи руководитель университета.

Далее Владимир Ильич напомнил членам коллектива о некоторых последних достижениях:

завершается отделка 2-й очереди высотного корпуса; наш университет побеждал во многих

конкурсах, и полученные средства позволили открыть новые лаборатории, закупить

современнейшее, в том числе уникальное научное и учебное оборудование. «Но нельзя

останавливаться на достигнутом. Надо идти вперед. У нас есть вопросы, которые необходимо

решать», – подчеркнул В.И. Лысак. В завершение выступления ректор дал положительную

оценку проекту Коллективного договора и предложил утвердить его.

Затем выступил представитель второй стороны – от имени трудового коллектива опорного

университета председатель профкома Е.А. Федянов. «Проект Коллективного договора,

который предлагается утвердить, является результатом всестороннего подхода, изучения

других договоров. Мы внимательно рассмотрели и тот Коллективный договор, который был в

ВолгГАСУ. Специально созданная комиссия во главе с проректором В.А. Кабановым учла

многие предложения, полученные от сотрудников коллектива опорного вуза. На мой взгляд,

предлагаемый вариант Коллективного договора наиболее приемлемый, предлагаю

проголосовать за него».

По итогам голосования Коллективный договор был утвержден единогласно. Также

единогласно были утверждены и прилагаемые к Коллективному договору Положения.

На конференции были рассмотрены и другие вопросы, в частности, «Утверждение формы

эффективного контракта», с информацией по которому выступил проректор В.А. Кабанов.

Если коротко, то на данный момент Эффективный контракт касается только

научно-педагогических работников, и для тех, кто работал в университете и продолжает

работать, он предполагает фактически те же правила, что были и ранее. В основном этот

контракт затронет тех, кто будет устраиваться в вуз на работу. После информации
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предложенная форма Эффективного контракта тоже была единогласно утверждена.

И последним вопросом, рассмотренным на конференции трудового коллектива, было

«Принятие Соглашения по охране труда на 2017 г.». С кратким сообщением по нему

выступил Валерий Павлович Мишта, ответственный за это направление в профкоме

университета.

При обсуждении Соглашения президент вуза, академик РАН Иван Александрович Новаков

обратил внимание на обеспечение безопасных, а в данной ситуации скорее комфортных,

условий для работы.

Светлана Васильева.

Фото Ильи Скворцова.

Полная версия на сайте вуза.
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